

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. September 2023

Tag der Schiene: Aktionstag in Karlsruhe

Am vergangenen Freitag, zum Tag der Schiene, hat die EVG einen Aktionstag im Hauptbahnhof und vor dem Gebäude DB Netz Niederlassung Karlsruhe durchgeführt. Es informierten sich viele Kolleg*innen von DB Netz, DB E&C, DB Fernverkehr und DB Sicherheit.



Insbesondere die Informationen zum Abschluss der Tarifrunde 2023 standen im Mittelpunkt. Aber auch die Leistungen des Fonds soziale Sicherung. Verpflegt wurden unsere Kolleg:innen mit Süßigkeiten und Getränken.

Wir danken allen, die dabei waren und mitgeholfen haben. Danke für den teils kritischen, aber immer fairen Austausch - wir haben euch verstanden. An diesem Tag haben sich auch vier Kolleg:innen entschieden, der EVG beizutreten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)